

The Axess logo, featuring the word "AXESS" in a bold, white, sans-serif font.

Manchester
UK

Axess facilita la entrada segura a Co-op Live

Axess UK se complace en anunciar la instalación equipos de control de accesos y soporte en el Co-op Live, proporcionando un medio de entrada seguro, fácil de usar y sostenible al grande y nuevo auditorio de música del Reino Unido.

Valores y sostenibilidad en el corazón de Co-op Live

Los valores están en el corazón de Co-op Live, una empresa conjunta de Oak View Group y City Football Group, junto con la inversión de artistas de la talla del músico Harry Styles. Desde su construcción sostenible hasta sus innovadoras iniciativas respetuosas con el planeta, Co-op Live aspira a convertirse en uno de los recintos de espectáculos en directo más ecológicos y socialmente responsables del mundo. La sostenibilidad está tanto del diseño como del funcionamiento de Co-op Live, se une al Ayuntamiento de Manchester en su compromiso de cero emisiones de carbono. Desde la energía renovable, la minimización de las pérdidas térmicas, la iluminación de bajo consumo,

la recogida de aguas pluviales, el transporte público sostenible y el uso de tíquets digitales, Co-op Live se compromete a hacer más para consumir menos.

Gestión vanguardista de entradas y accesos

Desde su concepción, este proyecto ha requerido un enfoque estratégico que garantice que la tecnología pueda realizar gran parte del trabajo pesado. En el caso de la entrada de los fans al auditorio, la solución vino de la mano de tornos de cristal de alta calidad de Axess, activadas por la tecnología de distribución de entradas Safetix de Ticketmasters. Este método de entrada de última generación ofrece a los aficionados la posibilidad de elegir entre entradas "sin contacto" basados en NFC





o códigos de barras rotativos que se actualizan cada 15 segundos; ambos métodos reducen el fraude en la compra de entradas al imposibilitar el duplicado de entradas.

Mejora de la experiencia de los fans

La entrada automatizada a través de los tornos Axess Smart Terminal 600 también requiere menos personal y libera al personal supervisor para que desempeñe una función de "recibir y atender", mejorando la experiencia del aficionado al dar una cálida bienvenida y dirigir a los invitados a la entrada correcta. La sustitución de las entradas de papel y la reasignación del personal a una valiosa función de atención al cliente contribuyen a crear un ambiente seguro y agradable al llegar a Co-op Live, mucho antes de que empiece el espectáculo.

En el mes transcurrido desde la apertura de Co-op Live en mayo de 2024, el proceso de accesos ha sido sencillo y no se ha registrado ningún fallo. Sencillo y sin problemas son algunos de los comentarios que se han hecho eco tanto el personal como los aficionados.

Una inversión sostenible

Con una vida operativa prevista de al menos 10 años, la solución de accesos de Axess es una inversión sostenible y sólida por parte de Oak View Group y Co-op Live, preparada para liderar el primer recinto de espectáculos en directo de nueva generación del Reino Unido.

Axess PEDESTAL 600 ECO

Axess SMART TERMINAL 600 Flap Glass

Axess SMART TERMINAL 600 Flap Glass ADA

Axess SMART SCANNER 600 NFC

